
                                                                                  

ATA nº 021/2025
DATA: 11/04/2025
HORÁRIO: 10h00min
LOCAL: TCP Terminal de Contêineres de Paranaguá

Ao décimo primeiro dia do mês de abril de 2025, as dez horas, reuniram-se na sala de reuniões 

denominada de Alexandra, na Sede Administrativa do TCP, os representantes da comissão 

gerenciadora do PAM, conforme listados abaixo:

Representantes da APPA: Felipe Zacharias

Representante do OGMO: Justificado

Representante da Harbor: Justificado

Representante do Corpo de Bombeiros: Everton Soares de Oliveira

Representante da Cattalini: Wagner G. Magalhães

Representante da TCP: Felipe de Lima Formiga

Representante da LDC: Willians Siqueira

Dando início a reunião, Sr. Felipe Zacharias agradeceu a presença de todos. Como pauta ficou 

estabelecido: 1) Ausências na assembleia geral. 2) Aplicação do art. 22 do Estatuto do PAM.

Respondendo aos quesitos do item 1 da pauta de reunião, o Sr. Felipe Zacharias abriu os 

trabalhos trazendo a pauta o art. 22 do Estatuto do PAM que trata sobre os critérios para 

desligamento de empresas signatárias do PAM, conforme segue abaixo: 



                                                                                  

Ainda quanto a Pauta 1, foi relacionada as signatárias que não compareceram na assembleia 

geral realizada no dia 20 de março de 2025, sendo:

Interalli;

Bunge;

Cotriguaçu 

Transpetro

CAP 

Respondendo aos quesitos do item 2 da pauta de reunião, Zacharias informou que das 

empresas citadas acima, a empresa Interalli apresenta o histórico de 3 (três) ausências no ano 

de 2024. Foi verificado que das últimas três assembleias, realizadas nos dias 03/10/24, 

14/11/24 e 20/03/25, a signatária acumulou duas faltas, sendo nos dias 03/10/24 e 20/03/25. 

Por essa razão, visando adoção de medidas que reduzam o número de faltas, a comissão 

gerenciadora estabeleceu as seguintes ações a serem adotadas para todas as signatárias para o 

ano de 2025:

1. Na segunda falta, as empresas receberão oficio da Autoridade Portuária comunicando 

da falta e aplicação do art. 22 do Estatuto no caso de terceira falta;

2. Analisar histórico de atuação nos casos das signatárias com maior número de faltas a 

fim de avaliar aderência ao PAM;

3. Agendar vistorias de atendimento ao kit mínimo, assim como demais itens do Estatuto 

do PAM, nas signatárias que acumularem duas faltas.

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Zacharias agradeceu a presença de todos os representantes, 

conforme relacionado inicialmente, e encerrou a reunião.




